

Sud-Solidaires BPCE – Section Caisse d'épargne APC 21 B, rue Edmond Proust - 79000 NIORT 06-37-61-34-04/ 06-15-79-25-99

sudceapc@vahoo.fr / www.ceapc.sudbpce.com









« SIMPLE! BASIQUE! Vous n'avez pas les bases »

AUGMENTEZ NOS SALAIRES!

Sud-Solidaires, LE SEUL syndicat à l'avoir demandé, RÉITÈRE l'ouverture de négociations immédiates.



POUR BEAUCOUP DE NOS COLLÈGUES IL N'Y A DÉJÀ PLUS DE CHOIX ENTRE LE PRIX DU CARBU-RANT POUR ALLER TRAVAILLER ET SE NOURRIR CORRECTEMENT. LES PRIX À LA POMPE ONT DÉ-PASSÉ LA BARRE DES 2 €/L ET MME DESTAIL-LEUR REFUSE ENCORE D'OUVRIR DE NOUVELLES NEGOCIATIONS POUR AUGMENTER NOS SA-LAIRES. Même Bruno Le Maire, ministre de l'économie et des finances, a appelé les employeurs à augmenter les rémunérations, quand c'est possible. Gageons qu'en CEAPC il reste quelques piécettes à distribuer aux salarié-es ! (2,650 Milliards € de fonds propres, 70 Millions € mis en réserve à nouveau*).



Pas de grand discours un simple constat : Les salaires sont trop bas par rapport au coût de la vie. Selon 60 M de consommateurs, le surcoût moyen pour les ménages est estimé à 90 €/ mois par rapport à Juin 21 alors que l'augmentation de 0, 8 % de nos salaires représente environ 15 € ... seulement! Faites vos calculs! Il en manque.!





* Seul Sud-Solidaires avait demandé la distribution de 20 Millions € sur les 70 Millions € de mise en réserve, ce qui nous aurait fait environ 5000 € net par personne ... et la caisse ne serait pas en faillite! Autre exemple: 300 € d'augmentation/mois/salarié-es X 2400 salarié-es = 8 640 000 €

ET il en restera encore!

Si Mme Destailleur reste sourde à notre demande, nous saurons nous organiser toutes et tous ensemble très prochainement.